

Matthieu 18, 1-5

Les disciples s'approchèrent de Jésus et lui dirent :

« Qui donc est le plus grand dans le Royaume des cieux ? »

Alors Jésus appela un petit enfant ; il le plaça au milieu d'eux et leur déclara :

« Amen, je vous le dis : si vous ne changez pas pour devenir comme les petits enfants, vous n'entrerez point dans le Royaume des cieux. Mais celui qui se fera petit comme cet enfant, c'est celui-là qui est le plus grand dans le Royaume des cieux. Et celui qui accueillera un enfant comme celui-ci en mon nom, c'est moi qu'il accueille. »



Prière :

Seigneur,

Donne-nous un cœur ouvert et un esprit docile
pour que nous laissions ta Parole s'écrire en nous.
Aide-nous à entendre ce que tu murmures à notre cœur.
Donne-nous de recevoir et d'accueillir cette Parole
adressée à chacune, chacun personnellement
et qui parle à notre intimité
dans tout ce que nous vivons et tout ce que nous sommes.
Que ta Parole créatrice qui fait toute chose nouvelle nous anime
et nous rende toujours plus vivant(e)s.

Amen